

Asumió nueva directora de la Junta de Auxilio Escolar y Becas

## Llaman a familias a completar la Encuesta de Vulnerabilidad de Junaeb

**L**a nueva directora regional de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), Natacha Carrasco Salinas, socióloga y magister en ciencias de la educación, visitó este lunes el Servicio Local de Educación Pública (Slep) de Magallanes para coordinar acciones conjuntas en beneficio de los estudiantes de la región. En el encuentro, que tuvo lugar en las oficinas del Slep, abordó la importancia de la Encuesta de Vulnerabilidad, instrumento que tiene el objetivo de diagnosticar la situación de vulnerabilidad de los estudiantes y diseñar programas de apoyo que permitan implementar políticas públicas enfocadas en la infancia y juventud.

La nueva jefa regional de Junaeb se reunió con el director ejecutivo del servicio, Mario García Martínez, la subdirectora de la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico, Elizabeth Aránguiz, y la profesional del área de gestión territorial, Carolina Figueroa.

Durante la reunión, Carrasco destacó la importancia de la colaboración entre ambas instituciones, especialmente "por la envergadura del Servicio Local de Educación, que abarca la totalidad de la región", lo que permite detectar oportunidades de mejora en la implementación de los beneficios que otorga Junaeb. Asimismo, enfatizó que para la correcta asignación de estos apoyos es fundamental que las familias respondan la Encuesta de Vulnerabilidad, la cual está disponible en la página web de la Junaeb y se puede completar hasta fin de mes. Por su parte, el director ejecutivo

Foto: Coaxa



Natacha Carrasco Salinas, nueva directora regional de Junaeb.

» La Encuesta está dirigida a apoderados de estudiantes de prekínder, kínder, 1° básico, 5° básico, 1° medio y educación de adultos, tanto de establecimientos públicos como particulares subvencionados

del Slep Magallanes, Mario García, hizo un llamado a los apoderados a responder la encuesta de manera fidedigna. "Es vital que las familias aporten información precisa, ya que esto permitirá a Junaeb priorizar sus programas y ser más asertivos en la toma de decisiones en nuestra región", indicó.

La Encuesta de Vulnerabilidad está dirigida a los apoderados de estudiantes de prekínder, kínder, 1° básico, 5° básico, 1° medio y educación de adultos, tanto

de establecimientos públicos como particulares subvencionados. Además de ser aplicada en los colegios, también puede responderse en línea, facilitando el acceso para todas las familias.

En Magallanes, 3.138 alumnos han sido identificados con un alto índice de vulnerabilidad en versiones anteriores de la encuesta, lo que resalta la relevancia de este instrumento para la elaboración de políticas educativas inclusivas y efectivas. /LPA